
 
杏会総会は新型コロナウィルス感染症拡大防止のため、今年度も集会形式での開催は中止と
し、書面による審議とさせていただきました。 

会員の皆様からご提出いただきました「委任状・書面表決書」を集計いたしましたので、ご報告させて
いただきます。 

書面審議にあたり会員の皆様にはご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。 
 

【外国語学部 杏会総会議決結果】 

■ 送付数 1,070   ■  有効回答数 493   ■ 回答率  46.3% 

■ 回答数  495   ■  無効回答数  2   

 

 [委 任  状] 403通 

[書面表決書]   90通 

 

【結 果】 
すべての議案について規約に定める出席者（委任状・書面表決書提出者）の 3 分の 2 以上の
賛成をもって可決されました。 

 

【ご質問への回答】 
Ｑ１ 令和５年度予算案において、オープンキャンパス等で活躍している学生広報スタッフ「ミタイ 

ノカシラ」の企画運営費の増額は可能ですか。 
Ａ１ 「ミタイノカシラ」をはじめ学生の各団体の活動助成費につきましては、実績、企画に対して 

計上します。当該団体が企画中の R5特別企画に関しては、別途予算を学園側に申し入れを行い、 
計上をしてもらっています。 

 
Ｑ２ 記念行事（卒業記念パーティ）は実施するのでしょうか。また、保護者の参加は可能でしょうか。 
Ａ２ 現 4年生は入学式が実施できなかったことから、学生間、教職員との親睦を深めるべく実施します。 

保護者の参加についても前向きに検討します。 
 
Ｑ３ 繰越金額が高額となり「学生全員に等しく還元出来る」何か(例／テキスト無料配布、オンライン 

環境整備の助成など)をして下さい。 
Ａ３ ご意見ありがとうございます。学生からの意見も募り、善処いたします。また、会費の還元に際 

して偏りがないよう公平な助成になるよう努めます。 
 
Ｑ４ 「杏林祭」(杏園祭から改称)の開催と助成をお願いします。 
Ａ４ コロナ感染に留意しながら、令和 5年も対面開催の方向で進めております。 

活動助成もいたします。 
 
Ｑ５ 昼食時の利用スペース拡張、増築をお願いいたします。 
Ａ５ 講義に支障がない範囲で、飲食可能な教室（スペース）の拡張を検討します。また、好天日には 

屋外で飲食ができるよう、イス付きテーブルを設置するなど、キャンパス整備を進めていきます。 

議 案 賛成 反対 

第一号議案 令和 4 年度事業報告について 89 1 

第二号議案 令和 4 年度決算について 89 1 

第三号議案 令和 5 年度役員の改選について 89 1 

第四号議案 令和 5 年度事業計画（案）について 89 1 

第五号議案 令和 5 年度予算（案）について 89 1 

令和５年度 杏会総会書面表決審議結果について 


